



本日2学期の終業式を行いました

12/23(金) リモートによる2学期の終業式を行いました。
各学年の代表者がそれぞれ、きちんと総括をして3学期への展望に繋げていました。

さて、明日から17日間の冬期休業に入ります。新たな年を迎えるにあたり、今年を振り返り次の目標設定ができると良いと思います。充実した3学期とすることが、来年4月からの新学年の好スタートの鍵となります。来年の4月から始まる新学年でどんな自分でありたいのかを、じっくりとしっかりと考える機会にしてほしいと思います。

生徒会役員改選！

12/8(木) 生徒会役員改選に伴う立ち会い演説会と選挙が行われました。生徒はそれぞれの立場で選挙に臨んでいました。お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

選挙管理委員の皆さんは、11月7日の告示以降、立候補者の受け付けや選挙ポスターの掲示等を進めてきました。選挙の当日もしっかりと運営を行い、当選者発表まで責任をもって取り組んでいました。生徒の皆さんは、各教室で画面越しの候補者の演説に聴き入っていました。立候補者の皆さん全員、精一杯自分の思い・考えを伝えていました。当日までの選挙運動も含め、一人一人の国府中をよりよくしていきたいという思いが伝わってきました。



【オンラインでの立会演説会】



【投票の様子(石岡市選挙管理委員会から投票箱等を借用)】



新役員

- ・会長 河原井 悠太さん(2-2)
- ・役員 菊田 優花さん(2-1)、山本 幸那さん(2-1)、横手 紗彩さん(2-1)
色川 美来さん(1-1)、首藤 由衣さん(1-2)
永沼 結亜さん(1-1)、脇谷 泰河さん(1-1)

よりよい国府中を築き上げてください。よろしくお願いします。

授業参観へのご参加ありがとうございました！

12/1(木)に2学期の授業参観・学年懇談会を行いました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。保護者の皆様には、生徒が落ち着いて授業に取り組む姿をご覧いただけたことと思います。ぜひご家庭での会話の話題の一つにいただければ幸いです。



がんばっています！

11/20(日)に第17回全国中学生空手道選抜大会県予選が行われました。各種目上位4名が来年3月に京都で行われる全国大会に茨城県代表として参加します。本校からは次の3名がその代表に選ばれました。健闘をお祈りいたします。

- 1年男子個人組手 第3位 澤畑 壮
- 1年女子個人組手 準優勝 吉原 美空
- 2年男子個人組手 優勝 村野 聖音

ボランティア作業ありがとうございました！

12/17(土)におやじ・おふくろの会の方々とボランティア作業を行っていただきました。側溝清掃や除草作業等により環境がより一層整備されました。教育活動の充実にご尽力いただき本当にありがとうございました。

